EL UNIVERSAL

15-12-24

LEGISLATIVO



Pedro Haces presume foto con Andy López Beltrán; morenistas acompañan a Armenta en toma de protesta como gobernador de Puebla



El líder sindicalista y diputado federal, Pedro Haces presumió en redes sociales una fotografía en la que posa junto a su "amigo", el secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, a quien se encontró en la toma de protesta de Alejandro Armenta como gobernador de Puebla.

A través de redes sociales, Haces reconoció el trabajo que está haciendo el hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

"Es un enorme gusto coincidir con mi amigo, Andrés Manuel López Beltrán. Reconozco su invaluable trabajo como secretario de Organización de @PartidoMorenaMx. ¡Adelante Andy! ¡Ánimo!", escribió en su cuenta de X.

Por su parte, el diputado local, Andrés Villegas compartió fotografías del recibimiento de Andy López.

Alejandro Armenta reúne a importantes morenistas en toma de posesión

Este sábado 14 de diciembre, se realizó en Puebla la toma de posesión de Alejandro Armenta Mier como gobernador del estado, por lo que tuvo importantes invitados, entre ellos Pedro Haces y Andy López Beltrán.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



15-12-24 LEGISLATIVO

SECCIÓN



El evento reunió a importantes integrantes de Morena como Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado; Yasmín Esquivel, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; Mario Delgado, secretario de Educación, Ricardo Monreal, coordinador del a bancada de Morena en la Cámara de Diputados; Sergio Gutiérrez, presidente de la Cámara de Diputados; Manuel Velasco, exgobernador de Chiapas.

Pedro Haces presume foto con Andy López Beltrán; morenistas acompañan a Armenta en toma de protesta como gobernador de Puebla. Fotos: Tomadas de redes sociales Pedro Haces presume foto con Andy López Beltrán; morenistas acompañan a Armenta en toma de protesta como gobernador de Puebla. Fotos: Tomadas de redes sociales También, acudió Félix el cantante y compositor Julión Álvarez.

Quien al parecer no acudió al evento fue el presidente de la Jucopo en el Senado, Adán Augusto López, esto en medio del estire y afloje de presuntas anomalías en la gestión de Ricardo Monreal.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pedro-haces-presume-foto-con-andy-lopez-beltran-morenistas-acompanan-a-armenta-en-toma-de-protesta-como-gobernador-de-puebla/